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EXTRACTO

Ante el Segundo Juzgado de La Serena, calle Rengifo
N°240, La Serena, Juicio Ejecutivo, Rol C-1703-2024, cara-
tulados «BANCO SANTANDER CHILE con ALVAREZ», se re-
matará el día 14 DE NOVIEMBRE de 2024, a las 12:00 horas
en el recinto del Tribunal, el inmueble inscrito a fojas 1456
N°721 del Registro de Propiedad del Conservador de Bienes
Raíces de Coquimbo del año 2021, correspondiente a la Casa
Nº67 y el uso y goce exclusivo del sitio Nº67, del Conjunto
Habitacional denominado Condominio Solar de Las Pircas,
con acceso por calle Humedal Las Rosas Nº2.241, del sector
San Ramón, Coquimbo, Rol de Avalúo Fiscal nº4303-67. El
mínimo será el valor de la tasación fiscal vigente al segundo
semestre de 2024 aprobada por el Tribunal. Interesados ren-
dir caución por valor equivalente al 10% del mínimo estable-
cido para la subasta, en vale vista a la orden del Tribunal.
Demás antecedentes en el expediente.

Durante este lunes, el
Colegio de Profesores de La
Serena organizó un foro con
siete de los candidatos y can-
didatas a la alcaldía de la
comuna, oportunidad en que
delegados de los diferentes
colegios que hoy se encuen-
tran movilizados plantearon
sus dudas respecto a cómo
gestionaría él o la próxima
edil, la problemática con la
Corporación Gabriel Gonzá-
lez Videla.

Entre las respuestas
más repetidas a las dudas de
los profesores, estaba la re-
estructuración de los recur-
sos municipales para el próxi-
mo año, donde se apuntaba
a aumentar el monto del PA-
DEM, mientras que se habló
de una eliminación completa
de la directiva de la corpora-
ción municipal. Ejemplo de
esto fue lo comentado por la
candidata Daniela Norambue-

Día clave para el futuro del paro docente
No considerar el pago
total de la deuda podría
significar el rechazo de la
última propuesta de la
corporación municipal.

na: «Vamos a eliminar toda
la rama directiva y reestruc-
turarla con personas que ten-
gan las competencias nece-
sarias».

Por otro lado, se repitió
el llamado a una auditoría en
busca de responsables, opor-
tunidad en que destacó la
aseveración del candidato
Juan Carlos Thenoux, quien
trató de cómplices a los miem-
bros del concejo municipal.
«Cuando hablamos de audito-
rías, es para tener claridad, no
solamente para el alcalde o el
presidente de la corporación,

sino también del concejo mu-
nicipal, el concejo también tie-
ne mucho que decir, porque
en algún momento se mantu-
vo callado y apoyó todo lo que
se hacía, fueron cómplices». 

Una vez finalizada la ac-
tividad, la vicepresidenta del
Colegio de Profesores, Dobra-
na Clift Gutiérrez, valoró de
manera positiva la instancia,
que a su criterio demostró el
conocimiento que tienen los
candidatos con la situación
que viven los docentes. «Fue
una actividad bastante positi-
va, de la cual podemos cono-

cer el nivel de compromiso que
poseen los candidatos, pode-
mos también visualizar el gra-
do de conocimiento que tie-
nen respecto a la problemáti-
ca que nos aqueja»

Ad portas de una
decisión importante

Tras la actividad, se rea-
lizó una asamblea con los y
las delegadas de los estable-
cimientos educacionales de la
comuna, como antesala a la
reunión que se llevaría a cabo
con las bases, ambas para

plantear y conversar la pro-
puesta de la corporación reci-
bida el pasado jueves.

Luego de que se realiza-
rán las reuniones correspon-
dientes, la vicepresidenta del
gremio declara que no hay nin-
guna tendencia clara, puntua-
lizando que el pago total si-
gue siendo el fin que persiguen
muchos de los profesores
movilizados. «Todavía hay opi-
niones bastante divididas, ya
que la movilización partió bajo
la consigna del pago total de
las deudas y la propuesta no
abarca el pago total (…) si-
gue existiendo cierta descon-
fianza hacia las autoridades,
justificada por todos los años
de compromisos que no han
llegado a nada».

La votación definitiva se
realizará este martes en la
mañana, tras lo cual se espe-
ra un comunicado oficial por
parte del gremio, así lo afirmó
su vicepresidenta. «La vota-
ción va a ser en el Colegio de
Profesores durante la maña-
na, entre las 9:00 y las 12:00
del día (…) En caso de que
se apruebe o se rechace, sí o
sí, por parte del directorio va a
salir un comunicado».
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